

Honda Civic und VFR 1200 F für den Motorrad- Weltmeister

Die erfolgreiche Zusammenarbeit von Honda Deutschland Stefan Bradl setzt sich auch in der Moto-GP-Saison 2012 fort. Der Moto2-Weltmeister erhielt in der Deutschland-Zentrale von Honda seinen neuen Civic und eine VFR 1200 F abzuholen, um in der Freizeit, zwischen den Rennwochenenden, mobil zu sein.

Zusätzlich hat Honda Deutschland dem LCR-Team fünf Vision 110 übergeben. Mit den Motorrollern werden die Teammitglieder bei allen Moto-GP-Veranstaltungen im Paddock unterwegs sein und unter anderem mit den Renningenieuren die Streckenverhältnisse prüfen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Stefan Bradl mit seinen beiden neuen Fahrzeugen.



Stefan Bradl mit seiner Honda VFR 1200 F.



Stefan Bradl (links) und das LCR-Team erhielten fünf Honda Vision 110.



Fahrzeugübergabe: Stefan Bradl und Honda-Deutschland-Präsident Katsushi Inoue.